

Juan José Arévalo

1) ¿Donde nació Juan José Arévalo?

Juan José nació en Taxisco el 10 de septiembre de 1904.

2) ¿A qué se dedicaba la mamá de Juan José Arévalo?

La mamá de Juan José Arévalo era maestra de primaria.

3) ¿Dónde Juan José recibió el título de maestro?

En la escuela normal central para varones.

4) ¿En qué fecha empieza a estudiar la carrera de abogado?

En 1926 en la universidad nacional de Guatemala.

5) ¿Por qué Juan José Arévalo no culminó la carrera de abogado?

Porque ese mismo año viajó a París donde publicó un libro de lectura inicial.

6) ¿De qué trataba la tesis de Juan José Arévalo?

La tesis que presentó Juan José trataba de la pedagogía de la personalidad y esta alcanzó el derecho de hacerse pública por la universidad.

7) ¿Qué año se postuló Juan José Arévalo a la presidencia?

En 1934 tras la caída de Jorge Ubico y gracias a sus estudios y sus capacidades fue elegido para la decisión del futuro de su patria y en 1945 tomó posición del cargo.

8) ¿Durante su mandato que fue lo más resaltable?

La creación del Instituto Guatemalteco de Seguridad Social, la creación de escuelas tipo federación y el código de trabajo etc...

9) ¿Por qué es recordado Juan José Arévalo?

Es reconocido como uno de los políticos más honestos y eficaces también es reconocido por sus obras literarias.

Mi opinión acerca de Juan José Arévalo

En base a las acciones de Juan José Arévalo se noto un gran desempeño ante la presidencia ya que en el periodo que este estuvo en la presidencia demostró una gran determinación ya que pudo cambiar varias cosas y gracias a los estudios que tuvo pudo mejorar las condiciones de Guatemala, No todo consiste en el mando que tuvo en la presidencia sino que también debemos de admirar su desempeño en los estudios ya que durante los estudios que recibió fue uno de los más destacados tanto que la universidad nacional de la plata reconoció y publico la tesis de pedagogía de la personalidad y gracias a ese desempeño académico que tuvo fue recomendado como uno de los candidatos a la presidencia de Guatemala esto gracia a la ayuda de algunos amigos que reconocieron el desempeño de Juan José Arévalo y gracias a su actitud honesta y la gran dedicación que este le dio a la propaganda tomo el cargo de presidente de Guatemala en 1945 y cambio a bien el país de Guatemala siendo reconocido como el mejor de los presidentes de Guatemala por los grandes cambios que este realizo en el tiempo que el estuvo en la presidencia cosa que los anteriores presidentes no lograron.